

VIII^e

En visite au palais de l'Élysée

FIÈRES ET SOURIANTES, elles prennent la pose sur le perron de l'Élysée ou dans les fauteuils du Salon des ambassadeurs, où se tient le mercredi le Conseil des ministres. Hier matin, deux élèves du collège public Edouard-Pailleron (XIX^e) et deux autres du lycée confessionnel juif Lucien-de-Hirsch (XIX^e) ont eu le privilège d'assister à une visite guidée du palais présidentiel. Cette initiative s'est réalisée sous la houlette des Bâtisseuses de paix, une association qui organise diverses actions en milieu scolaire pour favoriser le dialogue interreligieux.

« Les fondements de la Révolution française et de la République, les élèves ne les connaissent pas »

Annie-Paule Derczansky, présidente des Bâtisseuses de paix

« On constate aujourd'hui un repli communautaire excessif, analyse la présidente de l'association Annie-Paule Derczansky. Même dans le périmètre extrascolaire, les communautés ne se rencontrent pas. » C'est pour lutter contre ce clivage, exacerbé par la



Palais de l'Élysée (VIII^e), hier. Deux collégiennes et deux lycéennes du XIX^e ont visité le palais présidentiel, à l'invitation des Bâtisseuses de paix, une association qui œuvre en faveur du dialogue interreligieux. (LP/AA.)

situation au Proche-Orient et les récentes manifestations propalestiniennes qui ont dégénéré à Paris, qu'œuvrent main dans la

main les deux établissements scolaires du XIX^e arrondissement. « Les fondements de la Révolution française et de la Républi-

que, les élèves ne les connaissent pas, détaille la présidente des Bâtisseuses. Elles ne savent pas qu'ils ont un patrimoine républicain commun, qu'il y a un ancrage des deux communautés en France. »

Une séance de rattrapage express était donc programmée hier à l'Élysée. S'il a été plus question d'histoire des trois derniers siècles que de communautés ou de religions, les quatre jeunes filles ont régulièrement sorti leurs smartphones pour immortaliser les différents salons puis la grande salle des fêtes où le président de la République tient ses conférences de presse bisannuelles.

Les quatre élèves ont ensuite échangé leurs impressions au cours d'un déjeuner. Pour Garance et Tannyt, du collège Pailleron, se retrouver dans un tel lieu était « émouvant » et « impressionnant ». « Mais le fauteuil avec les motifs ananas n'était pas très beau », plaisante l'une d'elles.

Léana, Noa et les deux collégiennes sont aussi reparties de l'Élysée avec des devoirs : elles devront rendre compte de leur visite à leurs classes respectives.

ALEXANDRE ARLOT

IX^e

Le commerce équitable près de chez vous

■ L'association PariSolidari-Thé propose aujourd'hui une découverte de produits alimentaires et objets d'artisanat. Au programme de cette journée : une visite-rencontre dans la boutique de Mireille, bénévole au sein du réseau associatif et militant Artisans du monde. Elle expliquera le fonctionnement du réseau équitable et fera également déguster quelques produits. A quelques semaines de Noël, ce sera également l'occasion de pêcher de bonnes idées pour les cadeaux de fin d'année.

Rendez-vous au 20, rue Rochechouart, cet après-midi à 14 h 30. Participation libre, réservation 2 €. Infos sur le site www.parisolidari-the.com.

VOS CONTACTS le Parisien

Edition de Paris,
25, avenue Michelet, 93408 Saint-Ouen.
Tél 01.40.10.33.46.

Abonnements : 0811.875.656.
Publicité : Laurent Bietho, 01.41.04.97.42.
Service emploi : 01.40.10.52.70 (fax 60.40).
Carnet : 01.40.10.52.45 (fax 52.35).

Annonces Légales : 25, avenue Michelet, 93408 St-Ouen Cedex, 01.40.10.51.51 ou Office Parisien d'Annonces, 28, bd Sébastopol, 75004 Paris (Métro Châtelet) 01.44.54.54.52.

edition75@leparisien.presse.fr

CARNET DU JOUR IDF